

## MNRT: FIDANZA, OTRO PRESO DE GUERRA

UNA vez más la violencia del régimen se ha descargado con odio contra el *Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara*. Ahora es contra uno de sus mejores militantes y dirigentes: *Amílcar Silvio Fidanza*, perseguido y buscado desde hace tiempo por la policía represiva del sistema.

El miedo de las minorías a las masas populares que expresan día a día su combatividad y su decisión inexorable de arrasar contra los fraudulentos que detentan un poder usurpado, las empuja a la represión más descarnada, creyendo con eso poder alargar los minutos contados que le quedan.

El *Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara* viene librando desde hace años una batalla frontal contra el sistema liberal-capitalista, junto al pueblo peronista proscrito de la vida civil y hambreado por la voracidad imperialista, a cuyo servicio están los que se fueron alternando en el poder desde el nefasto 16 de septiembre de 1955.

A los prisioneros de guerra que el régimen tiene como rehenes desde hace cuatro meses: *Jorge Caffati*, *José Luis Nell*, *Mario Duhay*, *Horacio Rosso* y *Tomás Rtvacic*, se agrega hoy otro valiente de la causa revolucionaria: *Amílcar Fidanza*.

No nos amedrentarán ni podrán evitar que continuemos firmes en la lucha sin cuartel que nos hemos impuesto hasta que el pueblo recobre sus derechos.

Ellos no saben, porque no le entienden —*jamás entenderán*—, que llegará el momento en que por cada uno de nosotros que caiga caerán cinco de ellos y por cada soldado del pueblo que encarcelan o asesinan, hay cien que se disputan su lugar. El régimen no entiende que mientras las minorías usurpadoras se desgastan, el ejército del pueblo se agiganta y se multiplica. Porque las minorías imperialistas son antihistóricas y porque *Perón ha decidido regresar este año para encabezar la lucha hasta aniquilarlas*.

*Amílcar Fidanza* hoy paga el precio de su vocación nacional y se agrega a la lista de deudores que la oligarquía tiene con el pueblo. Hoy, 23 de julio, lo tiene secuestrado, como manera de saclar su odio contra el pueblo, en otro acto de terrorismo político que el propio régimen viene aplicando desde el golpe septembrino.

El Comando del *Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara*, reunido en sesión extraordinaria en el día de la fecha, tiene una única respuesta: *Movilizar íntegramente a todos sus cuadros para continuar y profundizar la lucha hasta sus últimas consecuencias*.

32

12

Compañer

28-VII-64